

Laura Bozzo, negativa, dice Facundo

Escrito por Agencia

Miércoles 29 de Septiembre de 2010 19:23



CD. DE MEXICO, Septiembre 29.- Luego de anunciar que deja Televisa por la llegada de Laura Bozzo, Facundo volvió a opinar sobre la peruana en su cuenta de Twitter.

"Me parece que tenemos demasiado talento en México como para tener al aire a la señorita más negativa y nociva (sic) para la salud", escribió el conductor.

Horas después de conocer que Bozzo dejó Tv Azteca para incorporarse a las filas de la

Laura Bozzo, negativa, dice Facundo

Escrito por Agencia

Miércoles 29 de Septiembre de 2010 19:23

televisora de San Ángel, Facundo dio a conocer su opinión en la red social.

Señaló que él y Bozzo no podían estar en la misma empresa e incluso escribió que presentaba su renuncia a Televisa, aunque aclaró que no buscaría de inmediato trabajo en Televisión Azteca.

DEJO TV AZTECA

CD. DE MEXICO, Septiembre 29.- Laura Bozzo, apareció esta mañana en el programa matutino de Televisa *Hoy*.

Este fin de semana decidió hacer un proyecto nuevo, "un programa con ustedes acá en Televisa", dijo la conductora peruana a Galilea Montijo y Andrea Legarreta. Ella conducía la emisión *Laura de Todos* en Televisión Azteca, hasta que según versiones se diferenció con los

Laura Bozzo, negativa, dice Facundo

Escrito por Agencia

Miércoles 29 de Septiembre de 2010 19:23

ejecutivos.

"La abogada de los pobres" manifestó su agradecimiento con la televisora del Ajusco y subrayó que "eso sí lo quiero dejar muy claro".

Laura ya había externado molestia con la televisora durante un entrevista que le hiciera un diario de su país natal. Dijo que estaba analizando su situación y habló de credibilidad como algo que está encima de todo, señalando que hace unos días le llevaron a tres menores de edad sin la autorización de sus padres para tomar parte en el programa y dijo molesta que "eso no lo iba a permitir".

Ninguno de los conductores ofreció mayores detalles del programa que realizará en su retorno a Televisa.